



snalc

de l'école au supérieur

► Communiqué de presse

info@snalc.fr - www.snalc.fr - @SNALC_national

AU SNALC, PAS D'IMPASSE SANITAIRE !

Le **SNALC**, syndicat représentatif indépendant et apolitique, a porté avec clarté auprès du ministère et ce matin encore à l'Élysée la parole des personnels au sujet de la rentrée.

Pour le **SNALC**, le « *pass sanitaire* » n'est pas adapté à l'École. Nous l'avons dit à l'ensemble de nos interlocuteurs, et actons qu'il n'est pas prévu de l'y imposer. Nous rappelons que nous sortons d'une période durant laquelle les personnels de l'Éducation nationale ont dû régulièrement s'adapter du jour au lendemain, et ont porté le système éducatif à bout de bras, sans jamais bénéficier d'une priorité vaccinale que le **SNALC** réclamait dès le début pour nos personnels après la vaccination des soignants. L'imposer aujourd'hui avec autoritarisme, de façon directe ou détournée, serait tout autant contreproductif.

Nous invitons simplement les personnels volontaires, indépendamment de ce que pensent les politiques et sans arrière-pensée, à ne pas attendre la rentrée pour se lancer dans le processus de vaccination.

Nous continuerons de privilégier l'information et la pédagogie. Nous continuerons d'informer les personnels de façon complète et rapide. Nous saurons également prendre nos responsabilités chaque fois que la situation l'exigera, comme nous l'avons déjà fait au printemps 2020 ou en novembre dernier. Mais nous refuserons de participer à toute forme de division.

Le **SNALC** attend enfin la parution des différents « scénarios » pour 2021-2022, qui devrait intervenir très prochainement. Nous ne pouvons nous permettre une nouvelle année marquée par le manque d'anticipation : il en va de la santé physique et mentale des élèves et étudiants, de leurs familles, et des personnels.

Paris, le 23 juillet 2021

Contacts :

Jean-Rémi GIRARD, président du SNALC, girardsnalc@yahoo.fr

SNALC. De l'école au supérieur